

ABSTRAK

Firdaus,Zulfiyatul,2023Implementasi Kegiatan Muhadharah Dalam Peningkatan Kepercayaan Diri Santri (Studi Kasus Di Pondok Pesantren Roudlotul Qur'an Lamongan)" Pembimbing (1) Muhammad Suradji, M.Pdi(2) Dra.Hj.Khotimah Suryani,M.Ag

Kata Kunci: Kegiatan Muhadharah, Kepercayaan Diri

Kegiatan muhadharah adalah salah satu program muhadharah di pondok pesantren Roudlotul Qur'an Lamongan. program kegiatan muhadharah adalah salah satu untuk melatih santri brdakwah dan ceramah. tidak hanya itu kegiatan muhadharah adalah kegiatan untuk melatih percaya diri. Sudi pendahuluan di pondok pesantren menunjukkan adanya beberapa permasalahan dalam hal kegiatan muhadharah dan percaya diri di pondok pesantren Roudlotul Qur'an Lamongan. oleh karena itu, penelitian ini tentang kegiatan muhadharah dan percaya diri santri di pondok pesantren Roudlotul Qur'an Lamongan menjadi relevan untuk di lakukan. Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui:(1)Bagaimana pelaksanaan kegiatan program muhadharah di Pondok Pesantren Roudlotul Qur'an Lamongan(2) upaya meningkatkan percaya diri dalam pelaksanaan kegiatan muhadharah di Pondok Pesantren Roudlotul Qur'an Lamongan(3) faktor pendukung dan penghambat program muhadharah di Pondok Pesantren Roudlotul Qur'an Lamongan. dalam penelitian ini, di gunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Jenis penelitian yang di gunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan, teknik pengumpulan data yang di gunakan yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi

Hasil penelitian ini menunjukkan kegiatan muhadharah dan percaya diri santri di pondok pesantren Roudlotul Qur'an Lamongan, bahwa:(1) Kegiatan Muhadharah itu di laksanakan satu minggu sekali pada malam ahad. Di laksanakan di komplek masing-masing.terdiri dari komplek Qodim,Jadid,Rijal,Darul Amin di komplek Darul Amin tersebut tidak ada kegiatan muhadharah karena di komplek darul amin tersebut fokus pada hafalan Al-Qur'an.(2) upaya meningkatkan

percaya diri dari santri dalam pelaksanaan kegiatan muhadharah di pesantren Raudhatul Qur'an Lamongan yaitu dilakukan dengan cara pengurus pada kegiatan muhadharah selalu mengingatkan petugas atau santri yang terjadwal untuk berlatih menyiapkan tugasnya sesuai pembagian yang telah di peroleh kemudian dengan adanya dukungan antar santri dan juga memotivasi diri sendiri dan memberikan motivasi terhadap santri lainnya.(3) faktor penghambat dan faktor pendukung kegiatan muhadharah, faktor penghambat dan faktor pendukung dibagi menjadi dua yaitu faktor internal dan eksternal. Adapun faktor internal itu pengaruh pada diri individu santri yang mencangkup dalam segi pengaruh latar belakang santri yang mempunyai karakter kepribadian yang berbeda-beda.